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en la que está, ya que ahora
mismo está sustituyendo a
José Tomás en las plazas en las
que está fallando”, indica.

En cuanto a ‘El Juli’, bajo
el punto de vista de Rafael
López Cabezuelo, desde que
dejó de torear para el público
y empezó a torear para él, ha
tenido un cambio muy intere-
sante y ahora mismo es uno de
los mejores toreros.

La presencia de toreros
locales, una prioridad

Taurodelta es la empresa
contratada por el Ayunta-
miento, a la que ya se le ha
prorrogado el contrato por un
año y faltaría otra prórroga, la
de 2009, que de momento no
se sabe todavía si se hará efec-
tiva, para volver a sacar a con-
curso la adjudicación del coso
de Albacete.

Bajo la perspectiva de
López Cabezuelo una cosa in-
discutible es que ‘Los Chope-
ras’ han conseguido duplicar
el número de abonados, que
alcanza ya una cifra cercana a
los cinco mil, a lo que añade
que el hecho de que tengan
más plazas da más juego para
que los toreros de Albacete
puedan salir a torear fuera.

Ángel Gómez, gerente
de la plaza de toros de Al-
bacete, destaca que la serie-
dad y la transparencia son las
notas predominantes en las re-
laciones entre esta empresa y
el Ayuntamiento.

Aunque en la confección
de los carteles siempre se llega
a un acuerdo entre ambas par-
tes, la prioridad del Ayunta-
miento es la satisfacción del
abonado y de todas aquellas
personas que llenan cada tarde
los tendidos, así como la inclu-
sión de novilleros y toreros lo-
cales: “Taurodelta hace un es-
fuerzo muy importante con
los toreros de la tierra”, asegu-
ra Ángel Gómez, “pero hay
que tener mucho cuidado al
confeccionar los carteles y
saber lo que quiere el aficiona-
do”, añade.

En una ciudad como Alba-
cete, con gran número de to-
reros, no se puede colocar a
todos como sería deseable,
pero López Cabezuelo destaca
que en este aspecto el Ayunta-
miento es muy exigente, ya

que junto con la Diputación,
realiza un esfuerzo importante
en formar toreros locales, a
través de la Escuela Taurina:
“Hacemos una gran inversión,
año tras año, para que nues-
tros chavales tengan una acti-
vidad noble, que les hace soli-
darios, les educa en el sacrificio
y la disciplina y los forma
como personas. Ellos persi-
guen un sueño, y cuando con-
siguen vestirse de luces para
salir a la plaza, la Escuela les
proporciona los primeros tra-
jes y todo el material”, señala. 

Después de todo este es-

fuerzo, prosigue el Concejal,
“cuando llega el momento de
la verdad, cuando debutan
con caballos o cuando toman
la alternativa, hay que pelear
por que estén lo mejor coloca-
dos posible y la Empresa sabe
que esto es una gran prioridad
para nosotros”, indica, para
añadir que también “hay que
contar con que hay que traer a
las grandes figuras, ya que la
plaza de Albacete se encuen-
tra entre las mejores de Espa-
ña y además hay que contra-
tarlos en enero, incluso se van
de la plaza con la fecha de la

siguiente Feria comprometi-
da. Después hay que encajar al
resto”, continúa el Concejal,
“sobre todo a los toreros loca-
les, lo que es siempre proble-
mático porque tienen que
estar en el cartel para sumar,
no para restar, es decir, que la
presencia local en el cartel no
desmerezca”, matiza, para
añadir que la obligación de la
Empresa, como adjudicataria,
es “traer las mejores ganaderí-
as que haya en el momento y,
desde luego, los mejores carte-
les posibles”, concluye Rafael
López Cabezuelo.  La Cerca

La presencia de Enrique Ponce, con los famosos “Samueles”,
es uno de los grandes atractivos de la Feria Taurina 2008

Enrique Ponce, un torero para la historia, será uno de los grandes maestros que podremos ver en la Feria de Albacete.

Rafael López Cabezuelo (i), concejal de Asuntos Taurinos, y Ángel Gómez, gerente de la Plaza de Toros de Albacete.
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